
1 月 30 日に実施した、第２回明舞まちづくり委員会（準備会）の内容をご報告します。

■ 最初に今回の明舞まちづくり委員会（準備会）の趣旨説明がありました。

進行役の野崎氏より、明舞団地で活動している地域団体や、自主活動団体に日頃の活動を紹介

して頂き、明舞団地の地域資源を見直す時間としたい、との趣旨説明がありました。

これまで明舞団地で活動を続けている下記の団体から、これまでの取り組みについて発表して頂き

ました。どの団体も明舞団地のために力を尽くされていることが確認できました。

《地域団体編》

狩口台ふれあいのまちづくり協議会 西中須 氏

松が丘校区連合自治会 小島 氏

神陵台ふれあいのまちづくり協議会 小林（昌夫）氏 
明舞中央商業振興会 小林（明夫） 氏

《ＮＰＯ 自主団体編》

明舞サポーター会議 小林（明夫） 氏

ＮＰＯ法人ひまわり会 入江 氏

共生ステーションめいまい 入鹿山 氏

E,E,いいまちづくりの会 河田 氏

明舞マンション管理組合ネットワーク 玉田 氏

明舞お助け隊 柏谷 氏

「明舞まちなかラボ」を運営する兵庫県立大学の加藤先生・野津先生・和田先生から、地域へのご

挨拶と、明舞まちなかラボの活用方法の説明が行われました。

学生と地域の方が触れあいながら、新しいものが生まれる、そういうことを大いに楽しみにしてい

る、とのことでした。

■出席者の方々の意見は・・・

行政関係者やその他出席者に、意見と感想を伺いました。

連携が図れればもっとパワーアップしていくのではないか、ソフト面では明るい兆しが見えて

きた、ゆるやかに確実に進んできているんだな、という意見がありました。

今後、連携に限らず、再生に向けての問題点があるなら、この委員会を活用し、どんどん語り

合えたらいいのではないかと思います。

■ 各団体から、これまでの取組みについて報告がありました。
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■ オープンしたばかりの「明舞まちなかラボ」

の活動について説明がありました。


